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Réunion ordinaire  Le 13 février 2007  

 
PROCÈS-VERBAL 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE 
DU CONSEIL SCOLAIRE CENTRE-NORD 

 
13 FÉVRIER 2007 

À 19H 
 
 
 
PRÉSENCES :   Claude Duret, Président 
   Laurent Bolduc, Vice-président 
    
   Paul Dumont, Conseiller 
   Denis Vincent, Conseiller  
   Fred Kreiner, Conseiller 
   Martin Blanchet, Conseiller 
   Josée Devaney, Conseillère 
 
   Henri Lemire, Directeur général 
   Robert Nantel, Secrétaire-trésorier 
 

 
ORDRE DU JOUR 
 
041-06-07 Paul Dumont propose l’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout d’un item 10.5, 

embaûche de la direction générale. 
 ADOPTÉE 
ADOPTION DU(DES) PROCÈS-VERBAL(AUX) 
 
042-06-07 Josée Devaney propose l’adoption du procès verbal de la réunion ordinaire du  
 16 janvier 2007. 
   ADOPTÉE 
POLITIQUE H-8021-ACTIVITÉS SPÉCIALES 
 
043-06-07 Paul Dumont propose que le Conseil reporte l’adoption en deuxième lecture de la 

politique H-8021. 
ADOPTÉE 
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PROJETS CAPITAUX 
 
044-06-07 Fred Kreiner propose que le Conseil soumette une demande de fonds émergents 
  au Ministère de l’Éducation pour la construction d’un gymnase d’école   
  secondaire à l’école Gabrielle-Roy. 

ADOPTÉE 
 
045-06-07 Fred Kreiner propose que le Conseil écrive à Edmonton Catholic pour demander 
  de louer une école présentement inoccupée. 

ADOPTÉE 
 
046-06-07 Martin Blanchet propose que le Conseil soumette une demande de fonds  
  émergents au Ministère de l’Éducation pour construire une école secondaire de 
  démarrage à St-Albert. 

ADOPTÉE 
 
047-06-07 Martin Blanchet propose que le Conseil communique avec la ville de St-Albert  
  pour demander un terrain afin de construire une école secondaire. 

ADOPTÉE 
 
048-06-07 Martin Blanchet propose que le Conseil soumette une demande de fonds  
  émergents au Ministère de l’Éducation pour construire une portative à l’école La 
  Mission. 

ADOPTÉE 
 
049-06-07 Denis Vincent propose que le Conseil soumette une demande de fonds   
  émergents au Ministère de l’Éducation pour construire deux portatives à l’école  
 Père-Lacombe. 

ADOPTÉE 
 
050-06-07 Josée Devaney propose que le Conseil soumette une demande de fonds  
  émergents au Ministère de l’Éducation pour construire 4 portatives à l’école  
  Maurice-Lavallée. 

ADOPTÉE 
 
ÉTATS FINANCIERS 2005-2006 
 
051-06-07 Fred Kreiner propose que le Conseil adopte les états financiers 2005-2006 tel  
  que soumis par le vérificateur. 

ADOPTÉE 
 
OPÉRATION ET ENTRETIEN 
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052-06-07 Josée Devaney propose que le Conseil fasse appel au ministre de l’Éducation à 
  la décision bureaucratique refusant la demande du Conseil scolaire Centre-Nord 
  d’obtenir un financement accru à la subvention provinciale pour l’opération et  
  l’entretien des écoles. 

ADOPTÉE 
 
LA COMMUNICATION DU NIVEAU DE LA RÉUSSITE SCOLAIRE 
 
053-06-07 Martin Blanchet propose que le Conseil informe le Ministère de l’Éducation par  
  une lettre du directeur général que ses écoles ne participeront pas au pilotage  
  de l’initiative de la communication du niveau de la réussite scolaire en 2006- 
  2007. 

ADOPTÉE 
 
PROLONGEMENT DE LA RÉUNION 
 
054-06-07 Fred Kreiner propose que le Conseil prolonge sa réunion jusqu’à 23h30. 

ADOPTÉE 
 
Note : Paul Dumont quitte la réunion à 22h00. 
 
RECONNAISSANCE POUR LES INSTRUCTEURS D’ÉQUIPES SPORTIVES 
 
055-06-07 Denis Vincent propose que le Conseil remette une somme de 5 000$   
  annuellement au budget de l’école Maurice-Lavallée pour reconnaître la  
  contribution des instructeurs d’équipes sportives. 

ADOPTÉE 
 
HUIS CLOS 
 
056-06-07 Martin Blanchet propose que la réunion se poursuive à huis clos à 22h07. 
 
057-06-07 Claude Duret propose de terminer la réunion à huis clos et de retourner en  
  réunion ordinaire public à 22h25. 

ADOPTÉE 
 
CALENDRIER SCOLAIRE 2007-2008 
 
058-06-07 Josée Devaney propose que le Conseil reçoive la proposition préliminaire des  
  calendriers scolaires qui pourraient être approuvés en mars 2007. 

ADOPTÉE 
 
PRÉVISION BUDGÉTAIRE 2006-2007 
 
059-06-07 Fred Kreiner propose que le Conseil approuve la prévision budgétaire d’un  
  surplus de 284 170 $ tel que soumise au Ministère de l’Éducation. 

ADOPTÉE 
 
POLITIQUE B-2011 – OUVERTURE DE NOUVELLES ÉCOLES ET PROGRAMMES 
 
060-06-07 Fred Kreiner propose que le Conseil adopte en 1re lecture la révision à la  
  politique B-2011. 

 ADOPTÉE 
 
POLITIQUE B-2090 – COMITÉS DU CONSEIL SCOLAIRE 
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061-06-07 Josée Devaney propose que le Conseil adopte en 1re lecture la révision de la  
  politique B-2090. 

ADOPTÉE 
 
POLITIQUE C-3001 – FERMETURE D’ÉCOLE 
 
062-06-07 Laurent Bolduc propose que le Conseil adopte en 1re lecture la révision de la  
  politique C-3001. 

ADOPTÉE 
 
POLITIQUE D-4031 – RÉCLAMATIONS DE DÉPENSES – PERSONNEL 
 
063-06-07 Fred Kreiner propose que le Conseil adopte en première lecture la  
  politique D-4031. 

ADOPTÉE 
 
POLITIQUE B-2062 – RÉUNIONS DU CONSEIL PAR L’ENTREMISE DE MOYENS 
ÉLECTRONIQUES 
 
064-06-07 Josée Devaney propose que le Conseil adopte en deuxième lecture la  
  politique B-2062. 

ADOPTÉE 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
065-06-07 Laurent Bolduc propose la levée de la réunion à 23h20. 

ADOPTÉE 
 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Président      Secrétaire-trésorier 
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